

D'après le média Traces Ecrites, la start-up [GEOIDE CRYPTO & COM](#) (siège à Besançon/25, 5 collaborateurs) créée en juillet 2015 avec pour objectif de proposer des solutions software et hardware de communication, de géolocalisation et de sécurité informatique à destination des forces spéciales et de l'armée de terre, recherche des financements pour poursuivre sa croissance. En effet, la jeune pousse qui a intégré à son démarrage l'incubateur d'entreprises innovantes de Franche-Comté Temis veut recruter 3 collaborateurs supplémentaires en 2016. En fin d'année dernière, Geoide a présenté 2 nouveaux prototypes au salon Milipol, à Paris : une tablette Panasonic 7 pouces dotée de la technologie cryptographique Geoide et une boîte noire baptisée Pratic, conçue pour le terrain, de la taille d'un paquet de cigarettes.

www.temis.org/annuaire.html?categorie=Entreprise&annuairePage_start=70